

AL ORFEÓN DONOSTIARRA

Aires triunfales

Resuena en los aires azules con himnos de gloria,
La trompa que anuncia vibrante
Llegó la victoria;
Llegó la victoria gallarda y triunfante.
Levanta sus ojos solemnes el místico euskáldun
Y fija, con calma á su lado
Discretasmiradas,
Y oyendo animado
Los cantos de triunfo que nacen alegres de todos los pechos
¿Quién viene, á mi patria, pregunta admirado?
¿Resurgen, acaso, del Aitor valiente las glorias guerreras?
Y el pueblo responde con noble entusiasmo,
Ya llega ya llega de los vencedores del Arte
El bello y glorioso estandarte,
Ya llegan los bravos cantores,
Ornadas sus frentes de gloria y de flores,
Llevando el glorioso trofeo
Ganado en la lucha, ganado en hermoso, brillante torneo
Son ellos los nobles cantores.
De un pueblo robusto, patriota y poeta
De un pueblo que vibra valiente y guerrero,

Si huella sus verdes montañas osado extranjero,
 De un pueblo risueño y hermoso y ungido de tierna poesía.. ...
 Que canta con dulce armonía,
 Recuerdos y glorias pasadas y ocultas en la lejanía.....
 Que lleguen triunfantes los nobles cantores
 Que vibren alegres los himnos sonoros,
 Los típicos coros,
 Los coros que á veces resuenan
 Lo mismo que el canto sencillo
 Del tierno y sin par pajarillo.. ...
 Que trina y gorjea, con notas muy suaves, en las arboledas;
 Los coros que á veces creciendo,
 Creciendo, creciendo cual olas gigantes que rompen furiosas
 Terminan muy dulces, perdiendo su fuerza con calma serena
 Lo mismo que pierden las olas su furia en la arena....
 Del sol esplendente se ocultan los vivos reflejos,
 Sus luces oscilan, se apagan del mar á lo lejos,
 Las playas serenas
 Esfuman sus hordes azules, moradas de bellas sirenas..

.....

Mas vienen los nobles cantores,
 Cual bravos guerreros romanos
 Los nuevos guerreros del Arte;
 Ya llega el gallardo estandarte
 Cubriendo su lienzo laureles y flores,
 Y mientras sus rostros el sol de la gloria
 Brillante ilumina con sus resplandores,
 Los vascos unidos debajo de los robledales
 Celebran la noble victoria,
 Cantando inmortales
 Aquellos zortzikos tan dulces, tan bellos y sentimentales,
 Cantando, con notas brillantes, sus himnos, sus himnos triunfales..

MANUEL MUNOA.



Advertencia. —El artículo cuyo encabezamiento dice «Marinos guipuzcoanos», es debido á la pluma del ilustrado teniente de navío don emilio Croquer Cabezas.